
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 3年度  第 2 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 3年 6月 23日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪問 診 療  8 名  

月 1 回 ～ 3 回  訪 問歯 科  口 腔 管理     

5 月  9 日  お 誕 生会  1 名  

5 月 15 日  ドラ イブ （ ルピ ナ ス）  3 名  

5 月 26 日  避難 訓練 （ 夜間 想 定～ 地震 後 火事 が 発生 の 設 定 ）   

6 月  2 日  パ ー ル会   散 髪  

6 月 11 日   お 誕 生会   1 名  

手芸 ・ ・・ お 地蔵 様が 完 成   

   風 鈴を 製 作中   

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 3 その他  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

お花見の季節から新緑がまぶしい季節へと移ろい、入居者様の服装も薄着になり初夏

を感じるこの頃です。いよいよ世の中もワクチン接種が本格的に始動し始め、皆様も『早

く以前の生活に戻れるといいのに…』と大きな期待を抱いています。先日、久しぶりに

ルピナスを見にドライブに出かけた時の事、花畑に行く途中の道中は柿や栗、ブドウの

木を植えた果樹園や黄金色に色づいた麦畑が広がっており、『なんだか懐かしいわぁ』『私

も畑作っとたんよ』など昔話にも花が咲きました。やはり外出する機会は大切だと実感

した瞬間でした。コロナ終息の暁には、ごく普通に当たり前のように一緒にお買い物に

行きたいなぁと考えています。 
 

 追伸…行事報告にも記載したお地蔵様の作品が豊和会のホームページにもアップされ 

ております。是非ご覧下さい。 

 

≪民生委員様より≫ 

  毎日お仕事ご苦労様です。六地蔵、かわいく良くできていると思います。外に出て 

太陽に当たるのはとても良いことだそうです。1日 1回数分でもお日様を浴びると 

身体によいと言います。志摩市もワクチン接種が順調に進んでいるようです。しかし 

感染しないという事ではないようです。予防は続けた方が良いようです。 

 

 ⇒外気浴は皆様喜ばれるので、トイレに立たれた時などその流れで外まで出て部屋 

に戻るなど日常生活の一部として積極的に行っております。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪民生委員様より≫ 

  書面上での会議という事で、毎回ていねいな活動報告ありがとうございます。コロ 

ナ感染が介護施設に多いという事で大変注意、緊張される場面も多い事でしょう。そ 

れでも利用者様のことを思い、いろいろ行事をされている様子をうかがい頭が下がり 

ます。ワクチン接種により感染拡大が収まることに期待しています。 

 

 ⇒本当にそう願いたいところですが現実は真逆な様子で、日々増加する桁違いの 

感染者数にどうしたらいいのか戸惑うばかりです。気を引き締め対策に取り組み 

たいと思います。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

   

≪民生委員様より≫ 

  入居者の皆様も久々にドライブに出かけ、素敵な時間を過ごされたと思います。本 

当に今まで普通だった事が普通にできなくなり残念です。先日、テレビで『ワクチン 

接種が完了しても、しばらくマスクは外せないかも…』等という内容のコメントを観 

て、マスクを外せるときはまだまだ先なのか…と思ってしまいました。これから湿度 



も高く暑い夏がやってきますが、職員様も体調を崩されないよう頑張って下さい。 

 

 ⇒いつも労いのお言葉ありがとうございます。去年の今頃は、『きっと来年は日常を 

  取り戻せる』と思い感染対策に取り組んでいたのに、また同じような夏が過ぎる 

のかと思うと少し気持ちが下がりますが、高齢者の感染が本当に少なくなった事 

を思えば前進している気もしますので、気持ちを途切れさせることなく職員一同 

励みたいと思います。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪志摩市役所様より≫ 

   新型コロナウイルス感染症対策を行いながらも、工夫をしながら季節を感じるイベ 

ントの開催をされている事が伺えました。 

 感染拡大防止のための施設での面会が出来ない期間も長期間となってまいりました。 

利用者さんやご家族の皆様は不安な日々を過ごされていることと思います。他の事業 

所の一例ですが、面会ができないのでスマートフォンの映像を大きく映して直接ご家 

族と顔をみながらの通話を楽しまれておりました。テレビ会議システムよりは比較的 

簡単にできるそうです。もう少しの間、我慢の日々が続くと予測されますので、ぜひ 

こういった取り組みも一度ご検討ください。 

【新型コロナウイルス感染症について】 

志摩市においては、65歳以上の高齢者の第 1回目の新型コロナウイルスワクチン 

   接種が終わろうとしております。6月中には第 2回目の接種も終わる予定となって 

   おります。(6月末のご返信現在) 

 接種後においても、当分の間はマスクを着用するなど感染症対策について引き続 

きよろしくお願いいたします。 

 

⇒面会についてのご提案、ありがとうございます。ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももでもタブレッ

トを活用したライン面会は行っており、毎週活用して頂いているご家族もありま

すが、テレビに接続すればさらに大きな画面にできるので是非取り組んでみよう

と思います。ワクチン接種については、入居者様、職員全員が 2 回の接種を完了

致しました。重症化するリスクが回避できると思うと、全国的に比べてもとても

早い対応をして頂いた自治体の皆様には心から感謝いたします。ただ、これで油

断する事のないよう、今までと変わらず対策は続けて行こうと思います。 

≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

【資料等】 

※様式は 1ページで作成されていますが、あくまでも必要な事項を記入したもので複数ページにな

っても結構です。【議題】以降はできるだけ詳しく記入してください。 


